

Ingelheim, 20. August 2024

Pressemitteilung

Junger Wein in historischem Ambiente: „Federweißer-Apéro“ am Winzerkeller

Zum zweiten Mal nach 2023 lädt die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) zum „Federweißer-Apéro“ ein. Am Dienstag, 17. September, kann man von 18 bis 21 Uhr vor der romantischen Kulisse des Ingelheimer Winzerkellers frischen Federweißen genießen. Bei einem Glas Jungen Weins aus der Ingelheimer Vinothek, einem leckeren Imbiss und anregenden Gesprächen können die Gäste den Tag ganz entspannt ausklingen lassen. Für die passende musikalische Begleitung sorgt von 18.30 Uhr bis 20.30 Uhr das Pop und Latin-Duo [Cat & Chris](#).

Der „Federweißer-Apéro“ ist Teil der beliebten After-Work-Reihe „Apéro – Tausche Schreibtisch gegen Weintisch“, die die IkUM seit 2021 im Frühjahr veranstaltet.

Für alle, die auch im Winter nicht auf ein After-Work-Event verzichten wollen, bietet die IkUM in diesem Jahr erstmals einen Glühwein-Apéro an. Die Premiere findet am Dienstag, 26. November (18 bis 21 Uhr) statt.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen.
